



Propone Steve Esteban del Razo expedir ley para protección de derechos laborales de bomberos

El diputado Steve Esteban del Razo Montiel (Morena) suscribió una iniciativa para expedir la Ley General para Protección de los Derechos Laborales y Humanos de las y los Bomberos. En un comunicado, indicó, que la presentó como parte del compromiso que el gobierno de la transformación tiene con el heroico cuerpo de bomberos, esta propuesta deriva de la obligación que atrajo la actual administración de defender y avanzar con los derechos de los trabajadores, especialmente con las y los bomberos mexicanos.

<https://efekto10.com/propone-steve-esteban-del-razo-expedir-ley-para-proteccion-de-derechos-laborales-de-bomberos/>